

PRESENTA 1.200 OPORTUNIDADES DE PROMOCIÓN INTERNA

Defensa oferta 250 plazas en las academias de oficiales y suboficiales, mientras siguen sin abrirse para tropa

MADRID, 10 May. (EUROPA PRESS) -

El Ministerio de Defensa ha ofertado para 2013 un total de 250 plazas para acceso directo como alumnos de los centros de formación, de las que 246 son para acceder a las escalas de oficiales y cuatro a las de suboficiales. Por el momento, sigue sin abrirse la entrada para tropa y marinería, cerrada desde 2011, y la previsión es que "probablemente" no haya ninguna convocatoria este año, según han informado a Europa Press fuentes de este Departamento.

El Consejo de Ministros ha aprobado este viernes un Real Decreto para la provisión de plazas de las Fuerzas Armadas y de la Escala Superior de Oficiales de la Guardia Civil de acuerdo con las previsiones establecidas por la Ley de la Carrera Militar y por la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2013, que fijó en 80.000 el máximo de soldados y marinero.

En la actualidad, las Fuerzas Armadas no llegan al máximo permitido por la ley. A fecha del pasado 1 de enero había en los Ejércitos y la Armada un total de 78.696 soldados y marineros, casi 7.500 menos que tres años antes. En 2012 ya no se hizo ninguna convocatoria, una situación inédita desde que acabó el servicio militar obligatorio en 2001.

Para este año, Defensa oferta 250 plazas de ingreso directo a las academias: 246 para los centros de formación de oficiales y cuatro para los de suboficiales. Entre las primeras se incluyen tres para

militares de complemento del Cuerpo Militar de Sanidad, a las que se pueden presentar nacionales y extranjeros.

INGRESO DIRECTO COMO ALUMNOS DE MEDICINA

Además, por segundo año, Defensa ofrece la posibilidad de ingresar en las Fuerzas Armadas, sin titulación universitaria previa, como alumnos de Medicina. En total hay 20 plazas disponibles --diez para promoción interna y diez de ingreso directo-- en el Centro Universitario del Grupo de Escuelas de la Defensa (CUD), adscrito a la Universidad de Alcalá de Henares.

Los alumnos compatibilizarán la carrera de Medicina con la formación militar y, tras seis años de estudios, saldrán como tenientes, con un compromiso de permanecer en las Fuerzas Armadas al menos doce años.

DE TROPA A SUBOFICIAL

Por otra parte, el Real Decreto incluye 1.200 plazas para ser cubiertas mediante procesos de promoción interna en las Fuerzas Armadas. La mayor parte de ellas, 985, se reservan a los militares de tropa y marinería, que dispondrán de 905 plazas para acceder a la escala de suboficiales y de 80 para acceder a las de oficiales.

Además, 116 plazas permitirán a los militares de complemento acceder a la condición de militar de carrera en los distintos cuerpos y escalas y 99 se reservan para el cambio de cuerpo o escala entre los militares de carrera.

En este último apartado se incluyen 57 plazas para el acceso de suboficiales a las escalas de oficiales de los cuerpos generales e Infantería de Marina.

Asimismo, el Real Decreto incluye 100 plazas para reservistas voluntarios y 131 para que militares de complemento y militares de tropa y marinería accedan a una relación de servicios de carácter permanente desde el compromiso temporal.

Al ingresar en las Fuerzas Armadas, soldados y marineros tienen 'contratos' de dos o tres años, que pueden renovar hasta un máximo de seis, momento en el que pueden acceder al compromiso de larga duración, que garantiza su permanencia en los Ejércitos y la Armada hasta los 45 años, si no adquieren el carácter permanente, por oposición.

Finalmente, de acuerdo con lo previsto en la Ley de Régimen del Personal del Cuerpo de la Guardia Civil, la provisión anual incluye 80 plazas de ingreso directo en los centros de formación para acceso a la Escala Superior de Oficiales del Cuerpo de la Guardia Civil.

En definitiva, recalca el Gobierno, la provisión de plazas para el año 2013 "permite alcanzar un nivel adecuado de ingresos en los centros de formación, respetando las premisas que sobre oferta de empleo público establece la LPGE para el año 2013".